

Teilnahme der Reservistenkameradschaft Köllertal an den Landesmeisterschaften im Schießen mit den Handwaffen der Bundeswehr am 27.08.2011

Die Reservistenkameradschaft Köllertal nahm im Juni an dem Kreispokalschießen des VdRBW (Verband der Reservisten der Deutschen Bundeswehr) auf der Standortschießanlage in Zweibrücken mit 4 Mannschaften teil. Eine Mannschaft der RK konnte sich neben mehreren Einzelschützen für die Landesmeisterschaften qualifizieren. Aufgrund urlaubs- und krankheitsbedingter Ausfälle von guten Schützen unserer RK, sind wir am 27.08.2011 ersatzgeschwächt und ohne viel Hoffnung auf eine gute Platzierung, zu den Landesmeisterschaften des VdRBW auf der Standortschießanlage in Zweibrücken gefahren. Zunächst wurde der Pistolenstand (P8) von der RK Köllertal ohne Hilfe anderer RK-Kameraden unter der Leitung von HF Andreas Schönweiß aufgebaut und betrieben. Darüber hinaus wurden SU Michael Meyer als Munitionsausgeber, OG Eric Burmeister als Schreiber und die Kameraden SU Gerd Müller sowie HG Kevin Schemel als Aufsicht beim Schützen eingeteilt. Unsere an diesem Tag bei den Landesmeisterschaften in die Waagschale geworfene Mannschaft unter dem Mannschaftsführer OG Björn Grimm bestand aus OG Lars Grimm, OG Michael Weber und OG Marc Reinert. Neben der Pistole P8 wurde eine normale Übung mit dem Gewehr 36 (G36) und eine G36 Sonderübung mit Feuerstößen geschossen. Zu Überraschung aller gelang an diesem Tag wirklich alles. Besonders die Kameraden OG Lars Grimm und OG Marc Reinert waren in Topform. Der RK Köllertal gelang zum ersten mal der Coup, den Titel der Landemeisterschaft des VdRBW nach Heusweiler zu holen. Somit stellt die RK Köllertal im Jahr 2011, unter den 13 für die Landesmeisterschaft im Saarland qualifizierten RK's, die Mannschaft mit den besten Schützen. In der Gesamtwertung aller Waffen (P8, G36 und G36 Sonderübung) wurde die Landesmeisterschaft mit nicht zu erwartenden 1336 Punkten gewonnen.

Darunter erreichte die RK Köllertal beim Pistolenschießen den 1. Platz mit 461 Punkten und beim Schießen mit dem G36 den 2. Platz mit 427 Punkten.

In der Einzelwertung wurde mit insgesamt 391 Punkten OG Lars Grimm Landesmeister. Er belegte in der Wertung G36 Sonderübung mit 165 Punkten den 3. Platz und legte hier den Grundstein für seinen Erfolg.

OG Marc Reinert belegte mit 354 Punkten in der Einzelwertung einen hervorragenden 3. Platz und beim Schießen mit der P8 mit 118 Punkten den ersten Platz. Mit dieser Waffe wurde er zudem Landesmeister. Darüber hinaus belegte er mit der Waffe G36 mit 115 Punkten den 3. Platz.

Zudem erreichte OG Michael Weber im Wettkampf mit der P8 mit 117 Punkten den 3. Platz.

Insgesamt waren wir über den nicht zu erwartenden Sieg der ersatzgeschwächten Mannschaft überglücklich und es wird sicher schwer werden, diesen Erfolg bei den Meisterschaften im nächsten Jahr zu wiederholen.

In diesem Zusammenhang würden wir uns freuen, wenn wir bei unseren Sitzungen ehemalige Kameraden und auch Ungediente, egal welchen Dienstranges und Alters, zur Verstärkung unserer Reservistenkameradschaft begrüßen könnten. Wir bieten gemeinsam mit dem VdRBW abwechslungsreiche und vielseitige Aktivitäten (Märsche, Schießveranstaltungen, sicherheitspolitische Vorträge, Konzerte usw.) auf freiwilliger Basis an, d.h., unsere Mitglieder können sich nach ihren Interessen und Neigungen Aktivitäten aussuchen. Kameradschaft steht dabei immer im Vordergrund. Wir treffen uns immer am ersten Montag im Monat um 20.00 Uhr im Gasthaus Casa da Franco (ehemals Shake's Beer), Trierer Straße, in Heusweiler. Unser nächstes Treffen findet am 05.09.2011 statt. Darüber hinaus werden wir, wie bereits in den vergangenen Jahren, am 11.09.2011 im Rahmen des Heusweiler Herbstmarkt einen eigenen Stand betreiben. Weitere Informationen sind auch unter unserer Website www.rk-koellertal.de zu erhalten.